

Exportaciones de petróleo de México a Estados Unidos aumentaron 22,16% en un mes



México exportó 667.000 barriles diarios de petróleo a Estados Unidos en febrero de este año, según informó la Administración de Información de Energía de ese país.

La cifra representa un incremento de 22,16% en relación a enero, cuando la nación azteca exportó 546.000 barriles diarios de crudo al norte.

México fue el segundo mejor suplidor de petróleo a Estados Unidos en ese mes por detrás de Canadá (3,7 millones b/d) y por encima de Arabia Saudita (577.000 b/d), Irak (422.000 b/d) y Colombia (345.000 b/d).

Venezuela fue el sexto con apenas 242.000 b/d.

Las exportaciones de México a Estados Unidos en febrero fueron 2,14% más que el mismo mes del año pasado cuando se se registraron 653.000 barriles diarios.

En relación al petróleo y los productos derivados, México exportó a Estados Unidos en febrero 720.000 barriles diarios, 26,53% más que en enero (569.000 b/d) y solo 7.000 barriles diarios más que el mismo mes de 2018 (713.000 b/d).

Categoría: Petróleo

País: México

Términos Relacionados: Méxicoexportaciones de crudo a Estados Unidosfebrero 2019

PUBLICADO: 02 de mayo de 2019

LEA TAMBIÉN



Colombia desplaza a Venezuela como quinto suplidor de petróleo a EEUU



Exportaciones de petróleo de México a Estados Unidos aumentaron 22,16% en un mes



Pemex reportó pérdidas por \$ 1.890 millones en primer trimestre de 2019



Quevedo: Desplegamos cuerpos combatientes para proteger instalaciones de PDVSA



[+](#) Share / Save ...